

PASAIA. Inauguración de la biblioteca Itsas Mendi

PASAIA. DV. Hoy, viernes, a las 7.30 de la tarde va a tener lugar un acto muy esperado y durante muchos años y varias legislaturas en Donibane, como lo es el disponer de una biblioteca en condiciones, centro cultural que lleva por nombre el de la entidad, en su sección cultural, que durante muchos años realizó esta labor en San Juan, Itsas Mendi.

Con ello -según palabras de la concejal de Cultura del Ayuntamiento pasaitarra, Lucía Querido- la inauguración de la biblioteca municipal Itsas Mendi se materializa una demanda que se venía reivindicando desde hace muchos años.

Por otra parte, Querido Noceti muestra su satisfacción por este proyecto que es ya una realidad, y destaca el trabajo realizado por Donibaneko Bibliotekaren Aldeko Batzordea, ya que su colaboración y empuje han sido fundamentales en ese largo camino que, felizmente, ha llegado a la ansiada meta.

Itsas Mendi

Asimismo, subraya la labor de Itsas Mendi Kultur Kirol Elkartea que, durante una muy larga etapa, prestó el servicio de proteger los libros, y cuyos miembros desinteresada y generosamente, han ejercido durante mucho tiempo de espontáneos bibliotecarios, y que ha facilitado el local que acoge hoy la nueva biblioteca que, en señal de reconocimiento, llevará su nombre.

La biblioteca municipal de Donibane permitirá, según la concejala, a los sanjuandarras no sólo el acceso a la lectura, que complementará la labor educativa de niños y jóvenes y despertará su imaginación para llenar sus mentes con todo un mundo de conocimientos, y que llenará muchas horas de los adultos que recordarán sus experiencias y satisfará sus expectativas, sino también será lugar para impulsar diversas actividades culturales que necesitaban este espacio para poder desarrollarse.

Lucía Querido termina invitando a todos los vecinos a la inauguración, que se celebra hoy, viernes, a las 19.30 horas, en Donibane, calle San Juan, 28.

El martes, la apertura

Marga Anzueta, la bibliotecaria que estará a disposición de los vecinos, indica cómo desde el pasado mes de enero se viene llevando a cabo el trabajo de organización y sería importante y además urgente el contar con un sistema informático para poder realizar una buena catalogación, lo que se llama en estas labores un sistema de gestión bibliotecaria. A partir del próximo martes, la biblioteca estará abierta al público de 17.00 a 19.45 horas, de lunes a viernes.

Marga Anzueta, tiene una experiencia de bibliotecaria de 10 años, habiendo trabajado anteriormente en el Koldo Mitxelena, Habe y en la biblioteca foral de Bizkaia.